

7. 日本に住むフィリピン人に聞いてみた！

◆日本に住んで感じたカルチャーショック

ここまでは、日本とは似て非なるフィリピンの文化・習慣を特集してきました。では、フィリピンの方達は、日本のカルチャーをどう感じておられるのでしょうか？

今回、日本にお住まいのフィリピン人の方に、『日本に住んで感じたカルチャーショックはありますか？』といったインタビューをさせていただきました。

取材地である大阪市中央区は、国際的なエリアであることから、様々な国籍の方が居住されています。

中でも中央区島之内地区にはフィリピン人の方も多く、毎週金曜日になると、多くのフィリピン食材が移動販売車に並んでいます。



取材日は2月某日、島之内地区。

ワゴン車のトランクいっぱいに積まれた食材を道端に広げて販売しています。暖かい時期は、車の周りにたくさんのフィリピン人が集まり賑わいを見せていますが、この日は寒いためかお客さんもまばらでした。 (N・A)

日本在住フィリピン人に聞いた！！

Q. 日本に住んで感じたカルチャーショックはありますか？

女性 小学4年生のお母さん

日本在住歴 10年以上

- 日本の冬が想像以上に寒かった。
- フレンドリーに話しかけてくれる人がいなくて寂しい。フィリピンでは、どこでも話しかけてくれるから直ぐに友達ができるが、日本で友達を作るのは難しい。



女性 20代前半

日本在住歴2年

日本に来たのはコロナが流行してからのため、カルチャーショックを感じることがないが、日本の民族衣装”きもの”に興味があるため京都に着付け体験に行きたいと思っている。





男性 フィリピン食材を売りに来る方
日本在住歴 23 年

はじめの1年は日本企業に勤めており言葉も分からない中で厳しく辛かったが、日本人の仕事への意識の高さを理解してからは仕事も楽しくなった。

(今ではフィリピンに帰りたくないそうです。)

女性 18 歳のお子さんのママ
日本在住歴 20 年

- 日本人の人に迷惑をかけない精神にビックリした。とても良い考え方だと思う。
- 日本ほど治安の良い国は無いと思う。治安が良いため子育てがしやすかった。



女性 小学2年生のお母さん
日本在住歴 10 年以上

温泉に入る時に水着を着ない。

(今でも恥ずかしいと感じるそうです。)